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Istituto Comprensivo Statale "C.Urbani" 

Moie di Maiolati Spontini-Castelplanio-Poggio S.Marcello 

 

Verbale n. 5 

L'anno 2019, addì 15 del mese di Ottobre 2019, alle ore 18.30 presso la nuova sede centrale - 

Polo scolastico MICS- dell'Istituto Comprensivo "C.Urbani" di Moie di Maiolati Spontini -

Castelplanio - Poggio San Marcello, in seguito a convocazione ordinaria, sono convocati i 

signori: 

 

Genitori Docenti ATA 

   

Badiali Silvia Barboni Patrizia Angeletti Maura 

Borroni Laura Bricuccoli Monica Perticaroli Patrizia 

Bracaccini Martina Ferretti Chiara  

Dottori Gianluca Lucidi Stefania  

Pastori Carla Scuppa Patrizia  

Porfiri Laura Trillini Maria Paola  

Venarotta Raffaele Zannotti Simonetta  

Zingaretti Valentina Zerbini Marta  

   

   

Dirigente Scolastico Prof.ssa Leoni Patrizia 

 

Assenti: 

Genitori= Pastori Carla,Badiali Silvia (entra alle 18.59) 

Docenti=  Ferretti Chiara 

ATA=  Perticaroli Patrizia 

Segretario verbalizzante: Venarotta Raffaele 

 

Presiede la riunione  il vice-Presidente del Consiglio d'Istituto  sig. Dottori Gianluca in sostituzione 

del Presidente assente,  il quale una volta verificato  il numero legale dei presenti  (15/19 ) dichiara 

valida l'apertura della seduta e dà lettura dell'o.d.g: 

 

 

 



 

2 

 

1) Comunicazioni e saluti della nuova Dirigente Scolastica; 

2) Integrazione e approvazione verbale seduta precedente (del 20/08/2019); 

3) Utilizzo locali ex-direzione didattica plesso scuola primaria"Anna Frank"_Macine (ratifica); 

4) Utilizzo della palestra scuola primaria G.Leopardi-Poggio San Marcello (ratifica); 

5) Autorizzazione all'uso dei locali scolastici a beneficio di attività formative rivolte al corpo 

docente dell'istituto (ratifica); 

6) Adesione rete Orientamento; 

7) Convenzione con Università per tirocinio (ratifica); 

8) Donazioni di 2 pc usati e libri usati; 

9) Erasmus plus _comunicazione successiva dell'avvenuta autorizzazione e dell'importo di 

finanziamento; 

10) Approvazione Regolamento sul Cyberbullismo; 

11) Sensibilizzazione genitori per versamento quota assicurazione alunni; 

12) Sensibilizzazione genitori per il versamento del contributo volontario; 

13) Perfezionamento comunicazioni scuola/famiglia; 

14) Varie ed eventuali. 

Dopo aver dato il benvenuto alla nuova Dirigente prof.ssa Leoni Patrizia da parte di tutto il 

Consiglio d'Istituto il vice-Presidente chiede di poter anticipare dalle varie ed eventuali all'odg la 

richiesta di un chiarimento riguardante alcuni "atteggiamenti" che la Presidente ha avuto senza 

mettere al corrente. 

Interviene la Dirigente chiedendo di rinviare al prossimo cdi la discussione a causa dell'assenza 

della Presidente stessa. 

Con votazione palese per alzata di mano essa ottiene il seguente risultato: 

Presenti: 15 

Voti favorevoli: 14 

Voti contrari: 0 

Astenuti: 1 

A maggioranza si rinvia la richiesta di chiarimento del vice-Presidente al prossimo cdi. 

Si procede ripartendo dal primo punto all'ordine  del giorno. 

1) Comunicazioni e saluti della nuova Dirigente Scolastica. 
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La Dirigente prof.ssa Leoni Patrizia riprende la parola per ricambiare il saluto al CdI. 

Invita il CdI avente come competenze l'indirizzo politico della scuola ad avere un ruolo guida 

rispettoso.  

Inoltre comunica che la commissione elettorale è stata rinnovata nella componente decaduta. 

2) Integrazione e approvazione verbale seduta precedente (del 20/08/2019). 

Interviene la docente Lucidi Stefania chiedendo di integrare il verbale al punto 4) Valutazione 

ipotesi di accoglienza,quinto capoverso del documento unitario, come di seguito: 

"......Siamo anche a chiedere la comunicazione nel più breve tempo possibile alla popolazione 

scolastica dei tempi di rientro dall'emergenza da fissarsi entro il termine dell'anno scolastico 2019-

2020". 

Alle 18.59 entra in seduta la sig.ra Badiali Silvia. 

Finita la discussione la Dirigente invita all'approvazione dell'integrazione del verbale di cui sopra. 

Con votazione palese per alzata di mano essa ottiene il seguente risultato: 

Presenti: 16 

Voti favorevoli: 10 

Voti contrari: 0 

Astenuti: 6 

Il Consiglio d'Istituto 

Preso atto del punto. 

Sentito il parere dei consiglieri, 

A maggioranza 

 

Delibera n. 24 

Di approvare l'integrazione e  il verbale della seduta precedente del 20/08/2019. 

 

3) Utilizzo locali ex-direzione didattica plesso scuola primaria"Anna Frank"_Macine 

(ratifica). 

4) Utilizzo della palestra scuola primaria G.Leopardi-Poggio San Marcello (ratifica). 

5) Autorizzazione all'uso dei locali scolastici a beneficio di attività formative rivolte al corpo 

docente dell'istituto (ratifica). 
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6) Adesione rete Orientamento. 

La Dirigente specifica che anche se la rete si è costituita abbiamo deciso di aderire come istituto 

dopo aver verificato la sostenibilità. 

Pertanto si procede alla votazione per l'adesione alla rete Orientamento. 

Con votazione palese per alzata di mano essa ottiene il seguente risultato: 

Presenti: 16 

Voti favorevoli: 16 

Voti contrari: 0 

Astenuti: 0 

Il Consiglio d'Istituto 

Preso atto del punto. 

Sentito il parere dei consiglieri, 

All'unanimità 

 

Delibera n. 25 

Di approvare l'adesione alla rete Orientamento. 

7) Convenzione con Università per tirocinio (ratifica). 

Le docenti Bricuccoli e Zannotti chiedono cortesemente che un eventuale contributo elargito 

dall'Università nel merito  venga destinato alle classi in cui operano i tirocinanti. 

La Dirigente e il CdI  esprimono il loro consenso favorevole. 

8) Donazioni di 2 pc usati e libri usati 

Il CdI in tutte le sue componenti apprezza con soddisfazione queste elargizioni a beneficio della 

comunità scolastica. 

Si procede alla votazione dell'accoglimento della donazione. 

Con votazione palese per alzata di mano essa ottiene il seguente risultato: 

Presenti: 16 

Voti favorevoli: 16 

Voti contrari: 0 

Astenuti: 0 
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Il Consiglio d'Istituto 

Preso atto del punto. 

Sentito il parere dei consiglieri, 

All'unanimità 

 

Delibera n. 26 

Di approvare l'accoglimento della donazione dei 2 pc usati e dei libri usati. 

9) Erasmus plus _comunicazione successiva dell'avvenuta autorizzazione e dell'importo di 

finanziamento. 

Le promotrici del progetto sono le docenti Barboni e Grizi. 

IC Carlo Urbani Moie è scuola partner con altre 5 scuole con evento finale che si terrà a Moie. 

Il progetto riguarderà in un primo momento la mobilità dei docenti con livello di inglese adeguato. 

Assegnati € 24000  come importo del finanziamento. 

10) Approvazione Regolamento sul Cyberbullismo. 

La Dirigente sottolinea l'importanza attuale del documento. 

Si procede alla votazione del regolamento. 

Con votazione palese per alzata di mano essa ottiene il seguente risultato: 

Presenti: 16 

Voti favorevoli: 16 

Voti contrari: 0 

Astenuti: 0 

Il Consiglio d'Istituto 

Preso atto del punto. 

Sentito il parere dei consiglieri, 

All'unanimità 

 

Delibera n. 27 

Di approvare il regolamento sul Cyberbullismo. 
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11) Sensibilizzazione genitori per versamento quota assicurazione alunni. 

12) Sensibilizzazione genitori per il versamento del contributo volontario. 

13) Perfezionamento comunicazioni scuola/famiglia. 

 I tre punti si decide di comune accordo di svolgerli contemporaneamente in quanto inerenti tra loro. 

In particolare per l'assicurazione e il contributo volontario si chiede la stretta collaborazione fra 

docenti e rappresentanti dei genitori per favorire la sensibilizzazione specificando la percentuale dei 

paganti e le finalità delle quote. 

Per quanto riguarda il potenziamento delle comunicazioni scuola/famiglia si chiede al CdI in deroga 

alla dematerializzazione di autorizzare la forma cartacea per le seguenti divulgazioni relative a: 

-versamento quota assicurazione studente 

-versamento quota contributo volontario finalizzato per ampliamento offerta formativa 

-sciopero 

-elezioni rappresentanti genitori 

-uscita didattica 

La scuola si impegna a fornire un minimo di istruzioni per l'accesso a Nuvola indicandole 

sull'homepage del sito ufficiale dell'istituto. 

Quindi si procede alla votazione della richiesta in deroga alla dematerializzazione autorizzando 

anche la forma cartacea per i cinque tipi di comunicazioni sopraindicate . 

Con votazione palese per alzata di mano essa ottiene il seguente risultato: 

Presenti: 16 

Voti favorevoli: 16 

Voti contrari: 0 

Astenuti: 0 

Il Consiglio d'Istituto 

Preso atto del punto. 

Sentito il parere dei consiglieri, 
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All'unanimità 

 

Delibera n. 28 

Di approvare la richiesta in deroga alla dematerializzazione di cui sopra. 

14) Varie ed eventuali. 

Mentre giungiamo al termine della seduta prende la parola la Dirigente per ringraziare i genitori 

degli studenti dell'istituto di Moie  per la collaborazione intelligente riguardo alla viabilità,civiltà e 

comprensione attenta che ha consentito di superare un momento di criticità. 

Evidenzia che i progetti storici saranno portati avanti con il contributo essenziale degli enti locali. 

Infine prende la parola il consigliere-genitore sig.ra Borroni Laura per comunicare che si è svolta 

una riunione con il comitato dei genitori da cui è emersa una bozza dello statuto  grazie alla fattiva 

collaborazione e contributo dei genitori stessi. 

 

La seduta è tolta alle 20.13 

                    

Il verbalizzante  

f.to Raffaele Venarotta 

                                                Il vice-Presidente 

                                                 f.to Gianluca Dottori 

 

 

 

 

 


